

ABROGATION de la réforme Macron Borne !

FO n'a rien à faire dans un « conclave » pour accompagner la politique Macron-Bayrou!

Le bureau de l'UD FO 95 réuni ce vendredi 17 janvier a fait le point sur la situation sociale et politique.

Mardi 14 janvier, François Bayrou a annoncé dans son discours de politique générale la poursuite et l'aggravation de la politique engagée par le président Macron, minoritaire et massivement rejetée.

Concernant la réforme des retraites, Bayrou propose un « conclave » en demandant aux organisations syndicales de constituer « une délégation permanente » avec les organisations patronales et l'Etat.

La commission exécutive confédérale FO réunie le 16 janvier a raison de déclarer :

« Cette réforme des retraites, imposée par 49.3 et rejetée par l'immense majorité des salariés, reste injuste, brutale et injustifiée et accroit les difficultés des travailleurs notamment en fin de carrière. Le conclave annoncé par le Premier ministre ne prend pas en compte notre revendication d'abrogation immédiate mais pourrait viser au contraire à nous associer soit au maintien de la réforme actuelle, soit à l'instauration d'une réforme systémique, réforme universelle par points ou par capitalisation, que nous rejetons. »

La confédération FO n'a pas vocation à s'intégrer à la gestion des affaires courantes de l'Etat ou de coécrire la loi dans un cadre budgétaire contraint, au nom d'une soi-disant « responsabilité » ou « stabilité » pour le pays. Le rôle de la confédération FO n'est pas d'accompagner ces politiques d'austérité consistant à des dizaines de milliards de coupes budgétaires!

Avec la commission exécutive confédérale, le bureau de l'UD FO 95 revendique l'abrogation pure et simple de la loi Macron/Borne.

62 ans c'est déjà trop!

Ni réforme Macron Borne, ni réforme à points !

Il estime que la confédération n'a rien à faire dans le conclave Macron/Bayrou!

Le 17 janvier 2025.